

# *Fernando González : « La Chine et Cuba relèvent des défis communs »*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando González, a déclaré à Beijing que la Chine et Cuba relèvent des défis communs dans un contexte international marqué par l'application de mesures unilatérales par les États-Unis.

Il a souligné que malgré la grande différence en termes de développement économique, de nombre d'habitants et d'impact international, Cuba et la Chine ont une grande coïncidence de vues en ce qui concerne l'évaluation des conflits internationaux et les menaces contre la paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196394-fernando-gonzalez-la-chine-et-cuba-relevant-des-defis-communs>



**Radio Habana Cuba**